

Famille du média : **Médias spécialisés grand public**  
 Périodicité : **Trimestrielle**  
 Audience : **399466**  
 Sujet du média : **Mode-Beauté-Bien être**



Edition : **Janvier - mars 2023**  
**P.54**  
 Journalistes : -  
 Nombre de mots : **216**

## Nouveaux traitements anti-âge New anti-aging treatments



### SOFTFIL **SOFTFIL® EASYGUIDE**

*L'aiguille d'injection intelligente pour des injections à la canule optimisées*  
 SoftFil® EasyGuide - *The smart injection needle for optimised cannula injections*

Pionnier dans l'industrie des micro-cannules, SoftFil® propose des outils de haute qualité aux professionnels de la médecine esthétique, pour des injections plus sûres et plus faciles.

Le SoftFil® EasyGuide est une aiguille pré-trou brevetée, connue pour sa forme ergonomique en V et sa conception en forme de demi-aiguille. Il est salué par les experts internationaux pour :

- la simplification du geste d'injection
  - l'insertion parfaitement guidée de la canule au niveau d'injection approprié
- Disponible en 8 tailles, du calibre 27 à 22. Vendu en kit avec une canule.

A pioneer in the micro-cannula industry, SoftFil® offers high-quality tools to aesthetic medicine professionals, for safer and easier injections.

The SoftFil® EasyGuide is a patent-pending pre-hole needle known for its ergonomic shape and its specific half-needle design. It is praised by international experts for:

- simplifying the injection's gesture
  - perfectly guiding the insertion of the cannula to the appropriate injection level
- It is a device designed for the comfort of the doctor and their patient.

Available in 8 sizes, from 27 to 22 gauge. Sold in a kit with a cannula.

info + : [softfil.com](http://softfil.com)

